

COUSANCE

Le Chœur du Bon Pays en concert à domicile

Après deux années de pause en raison de la pandémie, le Chœur d'hommes du Bon Pays né en 2010, va enfin pouvoir fêter ses dix années d'existence. Les 30 choristes dirigés par Roland Meneguz se produiront en l'église Saint-Julien de Cousance dimanche 15 mai à 17 heures.

« La dernière apparition à Cousance remonte en 2019 et c'est donc avec beaucoup de bonheur que nous espérons retrouver notre public, exprimer toute notre ferveur à transmettre le plaisir du chant vocal à travers les meilleurs morceaux de notre répertoire », explique le président, Gérard Besançon. Et de poursuivre : « Nous partagerons la scène avec la Source d'Adonai, chorale



Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

d'Augea avec qui nous avons des liens très proches. »

Dimanche 15 mai à 17 heures en l'église de Cousance. Tél. 06.42.62.16.42 ou 07.82.13.72.13. www.lechoeurdubonpays.fr